

## Bericht zur Presse- und Öffentlichkeitsarbeit für die Jahreshauptversammlung 2021 des Schachkreises Mittelschwaben am 09.10.2021 in Schwabmünchen

Bis zur Einstellung des Spielbetriebs wegen des Lockdowns wurden Ergebnisse der Liga-Wettkämpfe im Schachkreis für den Regionalsport aufbereitet und übermittelt.

Danach gab es kaum mehr Möglichkeiten, Schach in die Presse zu bringen, weil Wettkämpfe nicht mehr stattfanden. Eine der wenigen Möglichkeiten bot die Siegerehrung für die Lichess-Monatsturniere 2020, die im Juli 2021 endlich stattfinden konnte.

Wenn in diesem Herbst der Spielbetrieb wieder anläuft, halte ich es für wichtig, dass Schach in der Berichterstattung der Zeitungen immer wieder mal vertreten ist.

Wenn ich aber Artikel, Fotos oder Infos über gelungene Schachaktivitäten bekomme, bin ich bereit, dies für die Vereine im Schachkreis weiter zu übernehmen.

Rolf-Dieter Pohl  
Pressebeauftragter Schachkreis Mittelschwaben



### Geistesblitz

**Unterallgäu** Um während des langen Verbots jeglichen Amateursports den Vereinsspielern im Schachkreis Mittelschwaben eine Möglichkeit zu geben sich fit zu halten, organisierte Spielleiter Florian Süß eine monatliche Blitzserie. Der Kreisvorstand stiftete für den Gesamtsieger einen Wanderpokal. Gespielt wurde an jedem ersten Samstag im Monat in einer auf dem Schachserver Lichess für die Turnierserie speziell eingerichteten „Mittelschwaben-Arena“. Die Spielidee fand bei den Denksportlern der Region großen An-

klang. Insgesamt beteiligten sich 34 Spieler aus neun Vereinen. Den Gesamtsieg sicherte sich Alexander King (SK Klosterlechfeld) vor Christian Schuster und Walter Degle (beide SK Bobingen). Bei der Siegerehrung überreicht Kreisspielleiter Florian Süß (links) den Pokal an Gesamtsieger Alexander King (rechts). Dem Schachkreis Mittelschwaben gehören die Schachclubs im Landkreis Unterallgäu, im nördlichen Landkreis Ostallgäu, im südlichen Landkreis Augsburg sowie in Krumbach und Landsberg an. Foto: Rolf-Dieter Pohl